

L' [AEROPORT DEAUVILLE NORMANDIE](#) vient de lancer le début des travaux pour la construction d'un nouvel aérogare, l'actuelle étant trop vétuste pour l'accueil des passagers. Attendu depuis plusieurs années, l'équipement disposera d'une surface de 3800 m<sup>2</sup> contre 1750 actuellement, le chantier représentant un investissement de 9,5 millions d'euros HT, financé majoritairement par la Région. La mise en service est attendue pour 2022. L'aéroport de Deauville a accueilli plus de 134 000 passagers en 2019.